

応援特集



林 文子(はやし・ふみこ) 2009年に当選した横浜市初の女性市長。自動車販売の営業職で実績を積み、03年にBMW東京社長、05年からダイバー会長兼CEO、08年から日産自動車執行役員・東京日産自動車販売社長を歴任。都立青山高卒。東京都出身。64歳。

横浜市長

林 文子さん

みんな大好き!
頑張れ!
ベイスターズ
横浜市長 林文子

今回の地震で被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。横浜ベイスターズには震災後、横浜スタジアムと共に横浜市の義援金募金に寄付をいただきました。それ以外にも全ての選手が街頭でまたスタジアムで募善活動をされましたし選手の中には個人的に寄付されている方もいらっしゃいます。そして今月2、3日に行われた東日本大震災復興支援試合では、被災地から横浜市の一時避難所に避難されています。スポーツは人がつながっていいいる方々を横浜スタジアムに招待いただき、被災者代表として高校1年生の男子が始球式を行うなど、さまざまな貢献をいたしました。スポーツは人がつながっていいいるものの大変なものです。これまで以上に本当に感謝しています。

新シーズンに巻き返しを期す横浜ベイスターズを地元で支える林文子横浜市長、鶴岡博横浜スタジアム社長、ファン代表の漫画家はた山ハッチさん、タレントのSHELLYさんから応援メッセージが届いた。神奈川新聞社にも横浜ファンから応援の声が寄せられた。期待を背負う横浜の加地隆雄球団社長の意気込みとともに紹介する。

月 肩

加地 隆雄

横浜ベイスターズ

加地 隆雄 さん



加地 隆雄(かじ・たかお) 2009年10月より横浜ベイスターズ球団社長。008年から加地ラ・サル・ディング社長。ドラマ「水戸黄門」などの制作に携わった。千葉県出身。70歳。

はい上がる姿を力に

このたびの東日本大震災でお亡くなってしまった方に哀悼の意を表すとともに、被災された地域の皆さんに心からお見舞い申し上げます。

まだ、横浜ベイスターズファンの皆さま、横浜市民の皆さま、いつも温かいご支援、ご声援をいただき誠

にありがとうございます。

昨シーズンは戦績不振、フランチャイズ移動問題など皆さまには大変

じ心配をお掛けいたし、心よりおわ

び申し上げます。

昨秋より監督、コーチ、選手、職

員が一致団結して意識改革に取り組んで行動しておられます。

今年は最高のチームをつくりたい。今年の横浜ベイスターズは絶対勝

てる姿が、復興を目指す被災者の力になる。そう信じています。

地元横浜市民の皆さまには一人で多くの方に応援してほしい。チーム横浜として戦いましょう。そして被災地の皆さまには勇気と感動でエールを送りましょ。

子どもに一流見せて

イースターズについていただきたいのです。今年はもうもつと市でチームを盛り上げて行きたいと思います。たとえば開幕前に市営地下鉄が横浜ベイスターズの共同企画で、関内駅までの往復乗車券が付いた「横浜ベイスターズ応援チケット」を発行しました。横浜市の地下鉄がこのようないきま。先頭に立つプロチームを応援していく情熱が足りなかった。今年は被災地の皆さまとの横浜からしっかり応援していくためにも、横浜ベイスターズの活躍を期待しています。



鶴岡 博(つるおか・ひろし) 1976年に若葉運輸社(現最高顧問)。横浜青年会議所理事長時代の77年に横浜スタジアム設立発起人となり、設立後から取締役。2000年に同スタジアム社長に就任。横浜JAZZ協会理事長。日大卒。横浜市出身。71歳。

横浜スタジアム社長

鶴岡 博さん

真剣さを見せ感動を

今こそ
君達!!

僕の想

に、東日本大震災で被災された方々に心からお見舞い申し上げます。発生当時、横浜スタジアムでは、またまたオープン戦の最中でした。施設が被害を受けることなく、観戦中の客さまだけがなく講道館で、安心いたしました。大震災の影響で、開幕がこの時期になりましたが、3月下旬のナイトゲームでは快適です。丁一より、気候的には快適です。丁一よりあるかもしれません、逆に大きな時期です。

選抜高校野球大会が注目を集めましたが、高校生が真剣にチームで丁一の選手たち、職業として自分たちが携わっている真剣さを見せる

に、東日本大震災で被災された方々に心からお見舞い申し上げます。発生当時、横浜スタジアムでは、またまたオープン戦の最中でした。施設が被害を受けることなく、観戦中の客さまだけがなく講道館で、安心いたしました。大震災の影響で、開幕がこの時期になりましたが、3月下旬のナイトゲームでは快適です。丁一よりあるかもしれません、逆に大きな時期です。

横浜スタジアムでは、オフの間に人工芝を張り替えました。偶然、こういう時期で重なりました。しかし守備位置に就いていく姿をうづくが、全力で取り組んでいる姿は、きれいと美しい。ずっとやり続ければ必ず来ている人に何かを伝えらる事が最も大切だ。多くのお客様が、見守る月には、多くのお客様が、見守る月には、多くのお客様が、みんなで一つの目標に向かい、結果ではなくて、そのプロセスで一生懸命やる姿を見守るたまには是非見てもらいたい。12球団すべてがそぞうシーザンであってもらいたいと思います。プロの選手たち、職業として自分たちが携わっている真剣さを見せる

に、東日本大震災で被災された方々に心からお見舞い申し上げます。発生当時、横浜スタジアムでは、またまたオープン戦の最中でした。施設が被害を受けることなく、観戦中の客さまだけがなく講道館で、安心いたしました。大震災の影響で、開幕がこの時期になりましたが、3月下旬のナイトゲームでは快適です。丁一より、気候的には快適です。丁一よりあるかもしれません、逆に大きな時期です。



応援特集

このたびの災害で、地元で地元のチームを応援できることの喜びをあらためて実感しました。この先ずっとずっと横浜・横須賀でベイスターズを応援したいです。

そしてベイスターズと一緒に被災者の方々の復興のお手伝いをしていきたいので、今まで以上に応援がんばります☆

(横須賀市、会社員、女性、34歳)

仕事がシフト制の私は昼間の開催がこの上なくうれしいです。今年はBグループなんて謙虚なことを言わず、どうぞガンガンAグループへ行ってください! たくさん浜スタへ応援にいきます!!

(茅ヶ崎市、販売、女性、25歳)

来年以降も横浜でベイスターズを見たいと心から願っています。そこで、球団の経営に関わる方へ。平日昼間に試合を行うことで経営状況は非常に厳しくなるものをお察しします。集客促進策の一つとして「60歳以上の方向けの観戦回数券の販売」などはどうでしょうか。選手の皆さんへ。1試合でも多く勝つこと。それしかありません。球団に関わる方全てが来年仕事がなくなるかもという危機感を強く持って、全力で頑張ってください。

(横浜市旭区、自営業、男性、41歳)

横浜ベイスターズが最高の試合をしていれば、ゲーム、ナイター関係なく、ハマスターが横浜がそして全国の横浜ベイスターズのファンが盛り上がり、全国に勇気を与えることは間違いないです。

(横浜市南区、学生、男性、20歳)

3年連続最下位、90敗。こんな最悪な状況だったベイスターズが今年日本一になることで、どんな状況でもあきらめなければ、絶対に道は開けるんだという希望を与えることができると思います。

(横浜市南区、学生、男性、20歳)

こうなったらファン層の改革しかありません。昼間に足を運べるのはお母さん方ですから、できる限り選手との距離を縮めて、アイドルをつくり上げることです。例えば下園選手などのイケメンに協力してもらいたい、とにかく球場に来て野球以外の楽しみをつくってもらうしかないかもしれません。まずは今年を乗り切るために球団とファンが一体となってがんばりましょう。

(藤沢市、会社員、男性、38歳)

ハツラツとした高校生に負けずプロの底力を見せてください。試合を見に行くことはできないけどアメリカより応援しています。

(米国、アプリケーションアナリスト、女性、37歳)

12球団で唯一、チーム名に「星」を頂く横浜ベイスターズ。

今こそ希望の星となって、傷ついた日本を照らしてほしい。

我々ファンも共に戦おう。

2011年の開幕を見ることなく旅立った、たくさんのプロ野球ファンの仲間たちの分も。

(横浜市青葉区、会社員、女性、44歳)

希望の「星」

共同で戦おう

ファンからメッセージ

プロ野球界は大きな使命を帯びました。甲子園大会を見て、多くの人が野球を待望していることが分かりました。プロはより以上の求心力がある。被災した人たちは肉体的にも精神的にもぎりり日々でしょう。野球の話題で精神の安寧を得られればいいと思います。いつにも増して白熱してもらわないと困りますが、この何年かのベイスターズ球団には、迷走を続けていい印象を感じます。優勝メンバーをどんどん出し、あれやこれや入れ替えているうち、特色まで書き落とさないでください。

ベイスターズにはいつの時代も、

チームをくれるギーラードがありました。決してプラスだけではなく、「大ざっぱ」だったり、「機動力野球」や「マシンガン打線」を売りにした時代もありましたが、今はギーラードがありません。無理やりでは三浦をロードーシヨンの6番手に持っていくなど、西武の西口のように、いつまでもおぐらしてはいけません。もう一人は

戦力面では、三浦をロードーシヨンの6番手に持っていくなど、相手は焦らぬのですが、吉村が凡打で走らないと、相手は焦らない」と言っていました。今季、村田から変えていくところされたのは効果が出てきますよ。

横浜スタジアムでは、阪神戦など

でビシターカーの方が多いという、他にはない現象がある。今季はキャッチコリーとすると「客席割り超え」をやりたい。野球で5割といふ地から活気を出していきましょう。

客席から相手を凌駕

中日の落合監督がかつて「村田と石川です。これまで乱暴な言い方ですが、よくに行ったら重きりきり。渡辺ら地方のある選手が入って相当焦っているでしょう。一枚も一枚もむけてくると、しめたものなどいう気がしています。

吉村が凡打で走らないと、相手は焦らない」と言っていました。今季、村田から変えていくところされたのは効果が出てきますよ。

横浜スタジアムでは、阪神戦など

でビシターカーの方が多いという、他にはない現象がある。今季はキャ

漫画家

はた山ハッチさん



はた山ハッチ(はたやま・はっち)本名島山秀樹 漫画家、タレント。1988年から本紙に「はた山ハッチの翻訳!! ベイスターズ」(旧題「ホエールズが行く!」)を連載。一部作品では、やくみつの名前で執筆。桐蔭学園中学、同高校を経て、早大卒。東京都出身。52歳。

私はどこのベイスターズは地元が大きい。ベイスターズのブランドは横浜のものです。私は小学校のときから男の子たちに交じって野球を行っていたので、球場に父と連れて行ってもらったり、みんなで見に行きました。

昨年秋、球団売却の話を聞いたときには、まさかと耳を疑いました。

父は元町で「ベイズプレース」というスポーツバーをやっていて、ベイスターズの選手もよく来てくれます。試合も放映して盛り上がって

いるのですが、このままだとベイスターズを失ってしまって、すごく焦りました。そういう意味では、ショックだった半面、ファンに自分

たちの球団をちゃんと支えないとい

ます。それで行つたり、みんなで見に行きました。

学生。1999年は中学生でしたが、優勝を見せてもらつて盛り上がりました。今のチームを救うには大人たるものが必要ですが、横浜にずっととじめることは子どもたちをもつと熱くしないといけないと思います。そのため選手が学校に行って直接お金が必要ですが、横浜にずっととじめることは子どもたちをもつと熱くないといけないと思っています。それで「とはならない」と思いますね。

そして女性の意見ですが、ベイスターズは女性用のグッズがかわいくないんですよ。グッズを買うのは女の子。だから女性が欲しい物を作つてください。買えば球場で披露されになります。

私が少年野球で最初に教わったのは「チームワーク」。誰が見ても仲のいいチームは分かりますよ。気持ちが一緒になつているのを感じると、ファンも気持ちが一つになると想います。今年は球場に行きましょう。テレビやスポーツバーで見ていても面白いですが、熱い気持ちが絶対に選手にはありますから。

球場にGO
行こう!! Baystars
グッズを買おう!
グッズを買おう!!
ベビーグッズを買おう!!

球場で気持ち一つに

タレント SHELLYさん



SHELLY(シェリー) タレント、司会者。スカウトがきっかけで14歳でモデルデビュー。ファッション誌のモデルやテレビ、ラジオでも活躍。特技はダンスと通訳。日本酒の利き酒師の資格を持つ。父が米国人で母は日本人。横浜市出身。磯子高卒。26歳。